Informationen zur Tagung des Landesvorstandes am 18.06.2016

Auswertung 3. Tagung des 5. Landesparteitages

Ausführlich und intensiv diskutieren die Mitglieder des Landesvorstandes den Ablauf und die Ergebnisse der 3. Tagung des 5. Landesparteitages.

Grundsätzlich einig sind sich die Mitglieder, dass ein hervorragendes Wahlprogramm entstanden ist, welches es jetzt zu verbreiten und dann umzusetzen gilt. Eine Zusammenfassung des komplexen Papieres in 15 Zukunftsprojekte wird uneingeschränkt begrüßt.

Selbstkritisch stellt der Landesvorstand fest, dass sowohl die Räumlichkeiten als auch der Kulturbeitrag nicht optimal gelungen sind. Weiterhin wird die kurzfristige Einreichung von umfangreichen Änderungsanträgen kritisiert, da diese nicht ausreichend in den Fachgremien und im Landesvorstand besprochen werden konnten.

Der Landesvorstand legt fest, dass bei zukünftigen Parteitagen nicht nur über die Räumlichkeiten und den Finanzplan befunden wird, sondern auch über das Rahmenprogramm und die Beteiligung der LAG´en und Kreisverbände.

Auswertung der 1. Tagung des 5. Bundesparteitages in Magdeburg

Durch die Teilnehmer des Bundesparteitages wird eingeschätzt, dass die Länder und Ursprungsparteien sehr gut zusammengewachsen sind.

Kritisch wurden das Zeitmanagement und die fehlenden Möglichkeiten der Diskussion bewertet. Durch die Leitanträge des Parteivorstandes fanden länderspezifische Themen, wie z.B. die Wahlen in M-V und Berlin, kaum bzw. unzureichenden Raum.

Der Landesvorstand stimmt dem Vorschlag der Vorsitzenden zu, dass André Walther, als ihr ständiger Stellvertreter, auf den Sitzungen des Parteivorstandes als Gast anwesend sein soll. Somit sollen Diskussionen über zukunftsträchtige Themen oder praktische kommunale Erfahrungen in den Parteivorstand getragen werden.

Finanzen

Die Landesschatzmeisterin stellt die aktuellen Zwischenergebnisse der Jahresbilanz vor. Vor allem geht sie auf die Zusammenhänge zwischen Alter und Beitragshöhe sowie Dauer der Mitgliedschaft ein. Auf Grund der Komplexität des Themas, aber auch der daraus abzuleitenden Möglichkeiten für unsere Parteiarbeit, wird dieses Thema im Herbst noch einmal auf die Tagesordnung gesetzt und intensiv diskutiert. Die Landesschatzmeisterin sagt zu, die Ergebnisse auch auf der nächsten Tagung des Landesauschusses vorzustellen.

Wahlen

Die Landesvorsitzende informiert über den Stand der Umsetzung der Beschlüsse des Wahlbüros. Sie stellt noch einmal die einzelnen Plakatthemen/Gestaltungen vor.

In der Diskussion wird festgestellt, dass immer wieder eine Übersicht zu den Kosten der Umsetzung unseres Wahlprogrammes und Zukunftsprojekte gewünscht wird: Es wird festgelegt, dass diese in den nächsten 14 Tagen den Kandidaten zur Verfügung gestellt werden sollen. Einhellig wird festgestellt, dass alles, was politisch gewollt ist, auch finanziert werden kann (siehe Breitband) und wir im Auftreten mutiger sein müssen.

Einige Kandidaten heben hervor, dass die angebotene Kandidatenschulung unbedingt genutzt werden sollte. Da dort alle Programmpunkte durchdiskutiert werden, ist eine breitere Aufstellung eines jeden Kandidierenden möglich.

Der Landesvorstand appelliert an alle Wahlkampfhelfer, die angebotenen Möglichkeiten dringend zu nutzen.

In der Diskussionen wird der Stand der Wahlvorbereitung in den einzelnen Kreisverbänden vorgestellt. Die Landesvorsitzende weist noch einmal auf die Zukunftsprojekte hin, die über das Internet verbreitet (jede Woche ein Thema) werden.

Gleichzeitig wird um Unterstützung des Bürgermeisterwahlkampfes im Kreisverband Nordwestmecklenburg gebeten. Die Oberbürgermeisterwahl in Schwerin gestaltet sich schwierig, da 10 KandidatInnen antreten werden.

Aktuell-politisch/ Aus den Gremien

H. Bluhm informiert darüber, dass I. Müller verstorben ist. Es folgt ein Bericht aus der Bundestagsfraktion.

S. Oldenburg und J. Rösler werten die Landtour der Landtagsfraktion aus. Es folgen Berichte aus den Kreisverbänden, wobei vor allem die Themen "Erhalt der Kinderstation im Krankenhaus Wolgast", geplanter Bürgerentscheid zur BUGA in Schwerin 2025 sowie Veränderungen im Nahverkehr besprochen werden.

Die nächste Tagung des Landesvorstandes findet am 16.07.2016 in Plau am See statt.

Ausführliche Informationen und weitere Termine im Internet unter www.die-linke-mv.de.